## FRAKTION IM BEZIRKSAUSSCHUSS 3 MAXVORSTADT

Fraktionsvorsitzende: Sabine Thiele

Dr. Tanja Boga, Ruth Gehling, Prof. Wolf-Dieter Groß, Martha Hipp, Dr. Svenja Jarchow, Dr. Florian Oczipka,

Sabine Thiele, Richard Weiss

E-Mail: <u>ba3@gruene-muenchen.de</u> Internet: www.gruene-maxvorstadt.de



München, den 25.01.2019

Antrag für die BA-Sitzung am 12. Februar 2019 Erstes Beachvolleyballfeld in der Maxvorstadt einrichten

Der BA Maxvorstadt fordert die LH München auf, den großen Sandplatz rechts am Haupteingang des Maßmannparks an der Maßmannstraße für ein Beachvolleyballfeld freizuhalten. Eine Versetzung des Klettergerüstes an eine andere Stelle ist zu prüfen. Um die Durchführung eines Ortstermins mit dem BA 3 wird gebeten

## Begründung:

Seit der Maßmannpark vor einigen Jahren umgestaltet wurde, wird die große Sandfläche, rechts vom Eingang, kaum mehr genutzt, da die Kinder jetzt auf den neu gestalteten Flächen im oberen Hangbereich spielen. Die neuen Geräte dort sind vielfältiger und abwechslungsreicher aufgebaut und werden intensiv genutzt.

Im Sommer wird die große Sandfläche bereits jetzt für Beachvolleyball oder andere Sandspiele von Jugendlichen genutzt.

Aus diesem Grund sollte das einzige Klettergerät dort abgebaut werden und die Fläche für Jugendliche und Erwachsene so hergerichtet werden, das Gemeinschaftsspiele durchgeführt werden können.

Da die Maxvorstadt kaum Flächen für Jugendliche aufweisen kann, wäre dies eine große Bereicherung für unseren Stadtbezirk. So entsteht ein Raum, der für Trendsportarten wie Beachvolleyball genutzt werden kann und der das Entstehen von Subkulturen fördert. Subkulturen bereichern das kulturelle Leben in einer Stadt und tragen damit zur Lebensqualität in einem Stadtviertel bei.

Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen Dr. Tanja Boga Ruth Gehling